
　41回目の挨拶、最終ですね。ちょっと過去を辿

らせてもらいますと、４年前コロナ禍の最中、時

の服部直前会長が会社を尋ねられて、やばいな～

と思いました。副会長をやって欲しいという事で

色々ありますけれども受けました、受けてしまっ

た以上困ったのは、会長になった時の幹事をど

なたにするか。そんな中、伊東さんの新入会員卓話が心に残り、

彼の経歴が私の好きなタイプの経歴だったのと村田会員が強く

伊東会員を押してくれました「いい人であり、人として間違え

がない」、「幹事には適任」だと、村田会員、ありがとう大正

解でした。

　そういう訳で二人で二人三脚でスタートしましたが、その当

時の私は入会して７年目位でそして会計も幹事経験もなし、伊

東会員も入会してそんなに月日はたっていません。ロータリー

の事も新入会員研修ぐらいで何も分からないので、私達２人で

決めた事は、この１年は例年を踏襲し波風立てずにと考えてお

りましたが、この年度ご存じの通り、地区の方針やガバナーの

想いもあり全てが前倒しになってしましたので、今までの流れ

が変わってしまい改めてこの年度で構築していかなければなら

ないと困りました。

　伊東幹事の頑張り、役員・委員長さんも活動計画の前倒しに

協力いただきました。６月初旬にガバナー補佐を迎えてのクラ

ブ協議会を開催、その終盤に差し掛かり一つ山を越えたかなと

思ってホッとした時、清里ＲＣ河口ガバナー補佐から「西ＲＣ

さん、来年のガバナー補佐決まっているんでしょう？どなたで

すか？」。私ビックリしました、知りませんでした。ガバナー

補佐に「なんじゃそれ」って言ってしましたからね、結果的に

勉強不足で、次年度の西村年度でＩＭをやることも知らなかっ

たんですね。

　それから怒濤の日々です、まずは前回西ＲＣで、ガバナー補

佐をやっていただきました小泉会員の所へ行き、当時のＩＭ実

行幹事をやっていただきました山本会員の所へ行き色々話を教

母 子 の 健 康 月 間
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国産豚肉のアリスタ風 ローズマリー風味

寿　　司
カリフォルニアロール

デザート

■ニコニコボックス 神野親睦活動委員

髙田会員
４年間の親睦活動委員会も今日で終
わりです。大変お世話になりました。

松井会員
１年間お世話になりました。来期も
宜しくお願い致します。
本日、９年振りにタコ焼きを焼きま
すので（銀ダコよりうまい）おめし
上がり下さい。

伊東幹事
１年間ご協力いただきありがとうご
ざいました。

松浦会員
昨日で第５分区のガバナー補佐とし
てのクラブ協議会を終える事が出来
ました。皆様のご協力ありがとうご
ざいました。

迫田会員
１年間ありがとうございました。次
年度も宜しくお願いします。

髙谷会員
１年間ありがとうございました。

佐藤会員
斉藤会長、伊東幹事、大変おつかれ
さまでした。

小泉（ユ）会員
入会して１年が経ちました!!皆様に
は大変お世話になりまして、本当に
ありがとうございました。これから
も宜しくお願いいたします。と言う
感謝の気持ちを込めましてニコニコ
します。

三浦会員
久しぶりにいいことがありました。

榊原会員
斉藤会長、伊東幹事、御苦労様でし
た。特に伊東幹事におかれましては、
ジャンケン大会の景品をいただき有
難うございました。

岡花会員
１年間お世話になりました。新年度
も宜しくお願いします。

小泉（勝）会員
斉藤会長ご苦労様でした。そして会
員の皆様ご苦労様でした。
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■ 創　立　日
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■ 毎週木曜日
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昭和46年 4 月29日（1971/ 4 /29）
昭和46年 5 月27日（1971/ 5 /27）
ホテル黒部（７条西１丁目）
　TEL ２３－２２５１
12時30分～13時30分
　TEL ２５－２８２４

2024～2025年度クラブテーマ

《明るく・楽しく・元気よく
　広げよう親睦の輪！深めよう絆！育もう奉仕の精

こ こ ろ

神！》
■会　長 西村　清一 ■会長エレクト 松井　順仁
■副会長 山本　英敏 ■幹　　　　事 迫田　圭太

「ロータリーに参画しましょう！　誰かのために、あなたのために、自分のために」



えてもらったりしました。そしてパスト会長の皆さまにもお話しを聞かせていただきました。９、10
年前はガバナー補佐を決めるのは、秋頃でよかったらしいのですが今回は７月中に決めなさいとの事
でした。皆さんのおかげで無事８月17日の例会にて全員の拍手で松浦信一会員をガバナー補佐に推薦
できました。本当に良かったと思います。
　次に困ったのは、３ＲＣ合同ガバナー公式訪問夜間例会が今年度西ＲＣのしきりで行われるという
事です、それも知りませんでしたが、伊東幹事、髙田親睦活動委員長のおかげで無事成功に終える事
ができました。ありがとうございました。
　そして年度終盤に、西ＲＣの財政難が表面化し、色々あったと思いますが西村会長エレクトの英断
で、会費を上げようとなり実質１カ月を切るような中で決めなければならない、次のために正しいと
思ってやったのですが、時間があまりにもなく、パスト会長の皆さまには急な事でお詫びいたします、
お許しください。そして皆さまのご協力の元、今に至っています。
　一番嬉しかったのは、女性会員の入会で、西ＲＣの力になってくれると思います。触れなければな
らないのが、黒部会員がお亡くなりになり、重鎮であられた亀井会員、菅野さんが退会されました、
残念でした。
　そして、一番ショックだったのが10月の例会にて、西ＲＣ53年の歴史の中で、史上最低の出席率
57.4％。参りました。
　会長挨拶がしっかりしていれば例会もいいし、出席率も上がると本に書いてあったし、色々やった
んですけれども逆で、自分の力のなさ、そしてロータリーの知識が付け焼刃だったということが思い
知らされた事です。
　このように、私と伊東幹事、走ってきたんです。何も分からなかった、本当はダメなのですけれど
も、きちっとやった中でなんかあったら怒られようって覚悟で。
　自宅の帰り道に伊東幹事の会社があるので、決める事は６時半過ぎに行って２人で決めやってきま
した。伊東幹事のパートナーが嫌な顔一つせずに僕らに栄養ドリンクを出してくれました。伊東さん
の助けを借りてこうやって会長を全うする事ができました。本当にありがとうございました。
　そして、ハッキリ言って私は楽しかったです、充実していました、その機会を与えてくださった西
ＲＣに感謝です。
　ありがとうございました。

幹事報告 伊東幹事

１）新入会員候補の推薦がありました。
　　My garden flower＋zakka　代表　長尾　育子　様
　　職業分類：花卉
　　推  薦  者：髙田会員・西村会長エレクト
　　となっています。
　　なお、本件はクラブ細則第11条「会員選挙の方法」に基づき、会員増強委員会、会員選考委員会、

職業分類委員会を経て６月13日の書面による臨時理事会で承認されましたことをご報告いたしま
す。

　　ご異議のある会員は、書面にて７日以内に理事会に申し立てください。ご異議がなければ、来年
度の第一例会となる７月４日の例会より出席予定です。

次年度幹事報告 迫田次年度幹事

１）７月４日理事会のお知らせ
　　先週の配布になりますが、７月４日の理事会のご案内を配布しておりますので、ご出席の程宜し

くお願い致します。
２）パスト会長の件
　　７月11日に開催されるパスト会長会の締め切りが６月27日ですので、ご返事がまだの会員は私の

方までご連絡をお願い致します。
３）７月４日、11日の例会は役員・理事・各委員長の就任挨拶になります。役員・理事・各委員長に

は例会内容のご案内を本日配布しております。
　　＊委員長が欠席される場合は、副委員長の代読をお願いします。
４）昨日、３ＲＣ合同ガバナー公式訪問夜間例会のご案内をＦＡＸで送りましたので、多くの会員様

のご出席お願い申し上げます。準備の都合上６月27日までに合同事務所までにＦＡＸをお願いし
ます。



プログラム 最　終　夜　間　例　会
親睦活動委員会

プログラム
司　　　会　　石田親睦活動委員
委員長挨拶　　髙田親睦活動委員長
会 長 挨 拶　　斉藤会長
乾　　　杯　　服部会場監督
アトラクション
　　　司会：米川親睦活動委員
　ビンゴ大会
　じゃんけん大会
　ファイターズペアチケットくじ
　（目黒会員のご協力にて、道新さんより提供）

思い出のスライドショー
　　　司会：小泉（ユ）親睦活動委員
花 束 贈 呈
手に手つないで
　　　　ソングリーダー：紺野会員
締めの挨拶　　窪之内直前会長



月 日20 61 12 47 10 2 83.1％6本 日 例 会

■ 例会予告 7 月 11 日 各委員長就任挨拶 会長・幹事

7 月 18 日 ガバナー公式訪問例会（３ＲＣ合同）	 会長・幹事

■会報委員長　市村　政弘　／　■編集文責　羽田野博幸

出席報告 出席委員会


